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大 切 な 人 に 

チョコを贈ろう！！ 

２月といえば節分でもなく、学年末テ

ストでもなくバレンタイン！！と、とき

めいている人もいるのではないだろうか。

今回は、バレンタインのチョコで他の人

と差をつけたい！！という人や、愛の気

持ちを伝えたい！！といった人達のため

のバレンタイン特集である。 

まず、手作りか市販の品を買うかとい

う話である。思いのこもった手作りが欲

しいという人もいれば、マズイものをも

らうよりは、普通に美味しいチョコが欲

しいという人もいる。しかし、「普通の

チョコ」派も、美味しい手作りをもらう

のが一番である（と思っている）。とい

うわけで、ここでは料理に自信がないと

思っている人でも、簡単に作れるものを

紹介しておこう。 

簡単に作れるものの中で最もおすすめ

なのは、ガトーショコラだ。簡単に作れ、

完成度を高くすることができる。材料費

も安く作れる上、高級感も生み出せるか

らだ。また、シンプルな味なので、トッ

ピングの追加も自由度が高い。小分けし

皆に配れるので、一回作ってみて欲しい。 

次におすすめするのは、マドレーヌだ。

なぜかというと、とても簡単に量産が可

能だからだ。市販のミックスを使えば、

100g でおよそ 10 個も作れる。たくさ

んの友達に配る時にも、一人に複数個渡

せるのでボリューム感があるのでおすす

めする。 

皆に素敵なバレンタインが訪れますよ

うに！ 

（中 2：稲葉） 

 

 
（中 3：堤） 

中学生必見！皆の本音、 

バレンタインスペシャル!! 

2 月 14 日はバレンタインデー！とい

うことで中学生 140 人に押しかけイン

タビューしてみた。内容が内容だけに張

り切ってしまい文章量はやや多め。でも、 

最後まで読んでみる価値はあると思うの

で、お付き合いを。 

そして、インタビューに答えてくれた

皆さん、ご協力ありがとうございました。

大丈夫。プライバシーは守ります。（笑） 

 

Q1.ズバリ！バレンタインとは何だ!? 

やはり「リア充の日」と答える人が男

女共に多かった。 

中 3 女子は「面倒」「女子力の見せび

らかし会」等、ややマイナスな空気を醸

し出す人もいたが、「感謝を伝える日」

「好きを伝えるチャンス」等「気持ちの

表明日」と答えた人が過半数！なんだか

んだ言ってもバレンタインは重要なイベ

ントのようだ。ロマンチストさんにも会

えて…羨ましいものだ。 

男子の皆さんは「リア充嬉しい、非リ

アは悲しい」という意見が多い！やはり 

恋の季節（？）友達同士、思い当たる節

があるのかニヤニヤと、少々照れくさそ

うに答えてくれた。 

 

Q2.今年は誰かにあげる？ 

（question for girls ） 

No.I ：友達へ（ほぼ全員が回答） 

No.2：部活仲間へ。 
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No.3：家族へ（甘党女子達。自分への

ご褒美チョコも忘れずに） 

他にも「先生へ」「好きな人へ」という

人も少なからずいた。 

 

Q3.手作りをあげる？それとも市販？ 

（question for girls ） 

４対１の割合で「手作り」と答えた人が

多かった。やはり気持ちが伝わりやすい

から。一方で「市販のものを」と答えた

人は、安全かつ美味しいものをあげたい

という心遣いが理由であった。 

 

Q4.おかえしは期待する？しない？ 

（question for girls ） 

「期待する」と答えた人、「しない」と

答えた人、半々ぐらいであった。「くれ 

たら嬉しいけど期待はしないかな」「人

による」「女子同士の交換が楽しい」「気

をつかわせちゃうのは悪いな」etc.. 

 

Q5.正直、バレンタインにチョコ欲しい？

（question for boys） 

 興味が無いから「いらない」と答えた

人もいたが、「欲しい」と答えた人が圧

倒的だった。「くれるのでしたら是非!!」

「男はやっぱり欲しいでしょ!!」だそう

だ。 

 

 
（中 3：下池） 

Q6.チョコは量 or 質？ 

(question for boys)  

約 75％の人が「質が大切」と答えた。

バレンタインの時期によく議論されるこ

の話題。やはり大量の義理チョコよりも

本命チョコは１個だけでも嬉しいもの。

中には「両方欲しい」とどちらが大切か

真剣に悩む人もいた。 

 

Q7.もらったらおかえしする？しない？

(question for boys)  

「しない」と答えた人は驚くほどいなか

った。「もらったら、それはするでしょ」

とお返しするのが当然だ と言わんばか

りの真面目顔で答えてくれる人もいた。

これはおかえし、期待してもいいので

は？ 

2 月 14 日はバレンタイン。皆さんそ

れぞれ素敵な日をすごせますように。 

（中３：堤、土屋） 

（中 3：堤） 

 

 

 

決 戦 は 金 曜 日 

中 学 カ ル タ 会 
 

12 月 16 日、決戦の日。一部の生徒が

そう思っていたとしてもおかしくなかっ

ただろう。その思惑通り、体育館にて中

学生によるカルタの壮絶な戦いが繰り広

げられた。 

この一日のためにどのくらいの時間を使

ってきただろうか？絶対に負けられない

3 年生。そんな 3 年をつぶしにかかる 2

年生。授業でまだ百首習っていないのに

も関わらず、精一杯がんばろうとする 1

年生。それぞれのグループが高みを目指

してがんばってきた。 

 結果は優勝 3 年 3 組、準優勝 2 年 3

組、第 3 位 1 年 2 組だった。さすが 3

年生。最高学年の意地を見せつけられた

というべきだろうか、1 位リーグの第 3

試合で準優勝の 2 年 3 組に 2 枚差で勝

ち、2 回目の優勝を手に入れた。 

（中２：北島、戸田） 

 

 

 

 

 

スピーチコンテスト 

～ 中 国 語 部 ～ 

昨年の 10 月、第 34 回全日本中国語

スピーチコンテスト静岡大会に中国語部

の部員７人が出場した。今回は、朗読部

門で予め用意された台本をどれだけ流暢

に、発音に気をつけて、意味を理解し心

から伝えられるかが審査された。僕たち

は、3週間前から猛練習を重ねた。結果、

小島友里さん（中２）が見事1位に輝き、

野本ダニエル海人くん（中１）が 2 位に

なった。 

来年はスピーチ部門に挑戦し、自分の

意見を発表できるよう、今日も部員は中

国語の上達に励んでいる。 

（中１：奥田） 

 

努 力 の 結 果 

～高校女子テニス部～ 

1 月 28・29 日に行われた平杯では、

女子シングルスにおいて佐藤未来さん

（高２）が東部９位入賞という成績を残

した。今回の結果について尋ねてみた。 

「本番はコートの中で一人で戦うが、

練習は相手がいないとできない。今回勝

てたことも部員のおかげだと思う。また

あきらめない気持ちがあったことも勝因

の一つになった。次の試合で引退を迎え

るので、全力で臨みたい。」 

引退試合では自分の力を最大限引き

出してベストを尽くしてほしいと思う。 

 

（高２：内藤） 
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中学３年生の皆さんに

最も伝えたい一言 

「高校が自分を変えてくれる特別な場

所である」と期待する人もいるかもしれ

ない。しかし、自分を変えるのは高校で

はなく、自分自身だ。だから、後輩の皆

さんに読んでもらいたいと書くこの文章

も、皆さんを変えるものになるとは思っ

ていない。それでも、高校 1 年生の時の

自分を振り返ってみて、少しでも皆さん

のお役に立てたらと願って書こうと思う。 

私は高校生になれば、きっと全てが楽

しく、今より充実した日々を送れるよう

になると信じていた。高いレベルの学習

を通して、様々な知識を身に付けられ、

また有意義な人間関係を築けると思って

いた。高校生になれば、私はより成長で

きると考えていた。しかし、私の期待は

無残にも破られてしまった。それは、自

分自身の怠慢と受け身の姿勢が原因だ。 

高校は「高いレベルの知識を身に付け

られ、また、有意義な人間関係を築ける」

場であり、暁秀高校はその環境が整って

いると思う。しかし、私は高校１年生の

時、中学生の頃の様々な悪しき習慣を直

そうともせず、勉強法を改善させること

もなく、能動的に自分を向上させること

を怠った。そのため、高校という場が持

つ価値を有効に活用できなかった。周り

に数えられないくらいの魚が泳いでいる

のに、それらを釣ろうという努力をしな

かったのだ。 

今皆さんが抱いている理想の高校生の

姿を現実化できる最も有効な方法は、今

の自分に満足せず、より良い自分へと成

長させることだ。問題点を認識し、それ

を変えるための努力をする、それだけで

十分だ。これからの高校生活を成功させ

るために、少しずつ自分に変化を与えて

みよう。 

（高 2：徐） 

 

 

 

 

悩 み は 皆 同 じ ！ 
学習との闘い方教えます 

高校 1 年 A 組の山本彩さんに学習に

ついて質問した。 

Q1：遠方から通学していますが、どう

やって勉強していますか？ 

A1：電車では眠気と戦って、暗記物を

覚えています。 

Q2：勉強で疲れた時、どのようにリフ

レッシュしていますか？ 

A2：休日にはよく寝て、友達と遊び、

趣味などを楽しんでいます。 

Q3：勉強に集中するのには、どのよう

にしていますか？ 

A3：小さな目標と大きな目標を立てて

頑張っています！！ 

 

誰もがぶつかる勉強の壁。みんな苦労

しながらも、自分なりの学習方法を見つ

けているようだ。壁にぶつかったときに

は、自分のやり方を見直すだけでなく、

クラスメートなどにどんな学習をしてい

るか聞いてみると良さそうだ。切磋琢磨

の精神で乗り越えよう！ 

（高 1：村木、長田） 

 

日 常 の 一 コ マ 

「 春 を 待 つ 」 

年が明けた。相変わらず寒さは続いて

おり、防寒具が手放せない。一年間、色

について書いてきて、最後だけ違うとい

うのもつまらないので、今回も色につい

て書こう。 

桜並木では春を待つ桜の芽が枝の

節々に隠れているのが見られ、その色は

「 雀
すずめ

茶
ちゃ

」と呼ばれる。名前からもわか

る通り雀の色で、翼や背中ではなく、頭

の部分の赤みがかかった茶色のことを指

す。それゆえ別名は「 雀 頭
じょくとう

色
しょく

」とも。

桜の芽は春が近づくにつれ、徐々に赤く

色づいていく。 

３年生が卒業すると中学１年生には後

輩ができ、高校２年生、中学２年生には

受験が訪れる。桜の芽が膨らんで薄紅の

花びらが覗く頃が、ちょうど卒業式に当

たることを願うばかりだ。 

「雀茶」は春を待つ色。 

一年を終えた頃、私たちにやってくる

春がうららかで暖かなものであることを

祈る。 

  

（高 2：髙崎） 

 

(自称)宙ガールが送る！ 

宇 宙 ト リ ビ ア 

冬といえば…バレンタイン！もいいけ

れど、こんなに空気が澄んでいるのだか

ら、たまにはゆっくり星空を見上げてみ

ませんか？「え〜、私理科は苦手…。」

まあ、そんなこと言わないで！どうかお

付き合いくださいな。きっと今までより

も、もっと綺麗な星空を楽しめますよ。 

  輝く星、恒星。太陽のように自ら光

を出す星のことだ。そんな恒星に寿命が

あるなんて考えたことがあるだろうか？

恒星は核融合反応を自分の中で起こし

続けることで光を出している。だから、

反応に必要な水素を使い果たすまでが、

恒星の寿命なのだ。ちなみに、質量が大

きな星ほど寿命は短くなる。意外でした

か？なぜなら、中心部の圧力と温度差が

高いからだ。水素燃料はたくさんあるけ

れど、核融合が速く進むので、すぐに水

素を使い果たしてしまうのだ。 

私たちの生命の源である太陽は、残り

50 億年で、その寿命を終えると言われ

ている。では、ここで太陽の最後をクロ

ーズアップしてみよう。恒星の最期は、

その恒星の質量によって違ってくる。太

陽ぐらいの質量の星なら水素を使い果た

した後に「赤色巨星」となるだろう。赤

く膨張した星だ。この時おそらく地球は

膨張した太陽に飲み込まれてしまうだろ

うと言われている。その後、太陽は周り

のガスを吹き飛ばして縮小し、非常に密

度の濃い「白色わい星」となってその一

生を終えるのだ。 
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ちなみに、オリオン座のベテルギウス

も恒星だ。あれって、赤く見えるでしょ

う？それは、ベテルギウスが既に「赤色

巨星」だからだ。 

ベテルギウスの質量は太陽の800倍！

これだけ大きな星だと、最終的に「超新

星爆発」という爆発を起こすと考えられ

る。その後はブラックホールやパルサー

（中性子星）になることも考えられる。 

きっとその爆発は地球からでも見える

だろう。もしかしたら、既に爆発してし

まっているかもしれないが…何しろ500

光年も離れているのだから。爆発してか

ら光が届くまでに500年もかかるので、

実際のところはわからない。 

そこにあるのが当たり前と思っていて

も、星だっていつかはその生を終え、消

えてゆくのだ。 

ほら、星がよりはかなく、美しいもの

に思えてきたでしょう。ぜひみなさんも、

冬の夜空を楽しんでくださいね。 

（中２：戸田） 

 

御 殿 場 合 宿 

中 学 1 年 生 

10 月 20 日〜29 日、中学一年生は御

殿場合宿に行った。中学に入って初めて

の合宿でドキドキしていた。 

1 日目、きれいな景色に包まれた場所

に到着。班長による決意表明の後、寒沢

の源流へ向かった。冷たい水を頂き、こ

れが僕達が普段飲んでいる水の源流なん

だと知った。夜には富士山クイズのウォ

ークラリーをやった。暗闇の中、どのグ

ループも高得点を取り、富士山について

一層詳しくなった。 

2日目、この合宿のメインイベント「富

士さんぽ」。二子山の「弟山」山頂を目

指した。寒くて大変だったけど、登頂し

たときの達成感はすごい充実したものだ

った。下山は砂走。砂の中に足を取られ

て走りずらかったけど、大きなけがもな

く無事に帰着。天候にも恵まれて楽しい

登山となった。その日の夜は、皆ぐった

り、ぐっすりだった。 

3 日目、合宿最終日。カレー作りは、

火加減が難しく、成功した班もあれば失

敗した班もある。味付けや量をめぐって

仲間割れしてしまった班もあるが、最後

にはみんなおいしいカレーを食べて笑顔

だった。 

今回の合宿で、皆で協力する楽しさを

分かり合えたと思う。大変な 3 日間だっ

たけど、何はともあれ楽しかった。 

（中１：長田・佐野） 

 

 

 

 
 

編 集 後 記 

広報委員会が暁秀ニュースの担当に

なって一年。 

活字離れが深刻化し、デジタル化が進

んだ一年でもあった。原因の一端は、活

字がスマホほど魅力がないということだ

と思う。 

しかし、この暁秀ニュースを通して、

活字の魅力、そして身近にいるクリエイ

ティブなヒーロー、ヒロインたちの勇姿

を少しでも知って頂けたら幸いだ。 

（広報委員会 副委員長 石川） 

広報委員のメンバーにこの一年の取り

組みを振り返ってもらった。 

Q：暁秀ニュースの記者さんになってよ

かったことは？ 

 

A：皆で役割を決められるところが良か

った。（中１：長田） 

A: 今まで文章を書くことが苦手だった

のに、上手に書けるようになった気が

する。（中２：北島） 

A：他の部活の人の部活での姿や様々な

意見を知れたこと。（中３：大石） 

A: インタビューなどで先輩やいろんな

人と関われたこと。（高１：栁澤） 

A: 担任の先生に修学旅行についてのイ

ンタビューをして、先生にとっての思

い出を聞けて良かった。インタビュー

が意外とやりがいがあった。 

（高２：加藤） 

 

■□■---------------------------------  

今号で 2016 年度の暁秀ニュースの発

行は最後になる。 

暁秀ニュースを通して、先生方や生徒

の皆さんの意外な一面や、今まで気に留

めていなかった窓の外の世界、教室の空

気感を発信できたらいいなという思いで

編集してきた。 

更に、暁秀生の活躍が多くの方の目に

触れることで、それぞれの活動の充実に

つながったり、学校生活の励みになって

くれていたらうれしい限りだ。 

1 年間、ご愛読ありがとうございまし

た。また来年度、紙面でお目にかかりた

いと思います。 

 

「暁秀ニュース」は加藤学園暁秀高等学

校・中学校の Homepage でもご覧いた

だけます。 
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